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Giovedì 15  settembre 
ore 20:30 

Locanda“Casa Motta” 
Via Motta, 4 
Tel. 0522960764 

SAN SISTO di POVIGLIO 
 

 
 
Come ben sapete il nostro 
Club si è fatto compartecipe 
di alcune iniziative in favore 
della popolazione più 
giovane della zona di 
Antasibè, in Madagascar. I 
progetti sono stati tutti seguiti 
dal nostro Socio Arch. Andrea 
Pacchiarini. Recentemente 
una piccola delegazione del 
Club si è recata in Mada-
gascar per l’inaugurazione 
ufficiale dell’ultima opera 
costruita, la Biblioteca.  

 
 
Il gruppo, formato dallo stesso 
Andrea accompagnato da 
Giorgio Benaglia e da Giu-
liano Mingori sarà presente a 
questa conviviale per parlarci 
della bella esperienza vissuta 
in terra malgascia. 
 
La serata è aperta ai 
famigliari, agli amici e al 
Rotaract. 
 
 
Dare l’adesione al Prefetto, Avv. 
Mariaelena BENASSI, o segnalare 
la propria impossibilità a 
partecipare, entro martedì 13 
settembre, a mezzo: 
• Telefono: 0522 965387 
• cellulare–SMS: 335 5852050 
• Em@il: info@avvocatomaria 

elenabenassi.it 

Giovedì  29 settembre 
ore 20:20 precise!!! 
Ristorante Corte Brandelli 
Locanda il Leone 

POMPONESCO 
 
 
l Club riceverà la visita del 
Governatore Distrettuale 
Pier Luigi PAGLIARANI. 
 

 
 
Siamo certi, ricordando 
che questa è una delle 
rare occasioni in cui la 

PROGRAMMA 
di 

SETTEMBRE 
 

mese dedicato alle 
 

Nuove Generazioni 
 



 2

presenza del Socio è 
obbligatoria, che ci 
ritroveremo in tantissimi per 
ascoltare le parole del 
Governatore. 
 
La serata è riservata ai Soli 
Soci/e ed al coniuge oltre 
che ai rotaractiani. 
 

Questo il programma della 
visita (che confermeremo agli 
interessati): 
 

ore 17:00 Incontro con il Pre-
sidente, Segretario con la 
presenza dell’Assistente; 
ore 17:30 incontro con il 
Consiglio Direttivo e i Pre-
sidenti di Commissione per la 
presentazione delle Relazioni 
di Lavoro; 
ore 19:00  incontro con  il 
Rotaract; 
ore 19:30  chiusura lavori; 
ore 20:30 conviviale, con 
familiari e Rotaract, senza 
ospiti esterni. 
 
 
Dare l’adesione al Prefetto, Avv. 
Mariaelena BENASSI, o segnalare 
la propria impossibilità a 
partecipare, entro martedì  27 
settembre, a mezzo:  
• Telefono: 0522 965387 
• cellulare–SMS: 335 5852050 
• Em@il:     info@avvocatomaria 

elenabenassi.it 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

CHE COSA 
ABBIAMO  
FATTO 

 
(principali avvenimenti) 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Giovedì 14 luglio 
 
 

 
 
Tante sono state le domande 
rivolte alla nostra Ospite, la 
Dott.ssa Silvia SANTORO -
Dermatologo in servizio presso 
l’Ospedale Maggiore di 
Parma - durante la conviviale 
in cui abbiamo approfondito 
il dilemma se Il SOLE sia un 
bene o un pericolo per la 
pelle. 
 

È chiaro come il sole che è 
una questione di misura: le 
scorpacciate di raggi non 
possono che attentare alla 
salute e alla bellezza a 
qualunque età.  Ma il "sole 
sicuro" è una sorta di 
medicina ad ampio spettro. 
Sempre più numerosi studi 
fanno emergere insospettabili 
vantaggi per la salute legati 
proprio all'esposizione ai 
fatidici Uv. Quando il sole 
inizia a diventare dannoso? È 
l'organismo stesso a 
suggerircelo, quando iniziamo 
a sentire caldo e a non 
provare più piacere. Non 
esiste un orologio che indichi 
con precisione quanto stare 
sotto il sole. Esistono, però, 
tempi d'esposizione standard 
diversi a seconda del tipo di 
pelle, cioè del fototipo, che 
sarebbe meglio rispettare, 
anche se non c'è niente di 
più affidabile delle proprie 

sensazioni di fastidio inviate 
dal corpo. 

af 
 

 
 
 

Giovedì 28 luglio 
 
 
Tradizionale serata, riservata 
ai soli Soci/e, trascorsa in 
spirito d’amicizia presso il 
Ristorante Prima o Poi di Rolo. 
 

 
 
Il Presidente, Vincenzo 
CECERE, ci ha illustrato le 
linee guida del programma 
del suo anno ricordandoci 
l’importanza di impegnarci 
nella comunità.  
 
 
 
 
 

 
 
 

il Governatore 
Pier Luigi 

 
 
Pier Luigi PAGLIARANI è nato 
nel 1938. 
Sposato con Nadia ha due 
figli: Alessandro ed Elisabetta.  
Laureato in ingegneria 
meccanica all’Università di 
Bologna ha lavorato per 
aziende internazionali e 
italiane con aspirazioni 
internazionali prima come 
progettista, poi come Area 
Manager, quindi come 
Direttore Generale, Ammi-
nistratore Delegato e Consi-
gliere di Amministrazione.  
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Attualmente opera come 
consulente di Direzione. Ha 
tenuto letture all’Università di 
Zagabria e di Ankara. Come 
consulente dell’UNIDO di 
Vienna ha tenuto in Turchia 
lezioni per la formazione post 
universitaria di tecnici del 
Ministero dell’Agricoltura. 
Progettista di impianti per 
lavorazione della frutta e di 
mercati generali in Italia, 
Europa, medio oriente e 
centro e sud America. Ha 
scritto articoli su riviste 
tecniche specializzate nei 
settori alimentare, agricolo, 
trasporti in regime di freddo, 
imballaggi riutilizzabili e testi 
specifici per corsi di 
specializzazione.  
 
Curriculum rotariano  
 

Dal 1976 socio del Rotary 
Club di Cesena, Presidente di 
Club nell’anno1988-89. Com-
ponente del Consiglio e di 
varie commissioni nell’ambito 
del Club. Per anni ha fatto 
parte della commissione per 
la redazione del Bollettino del 
Club. Assistente del Gover-
natore dal 2003 al 2006. Pre-
sidente della Commissione 
Distrettuale per la Formazione 
nell’annata rotariana 2007-08 
col Governatore Gianni Bassi. 
 
 

 
 

Nuovo ingresso nella 
famiglia rotariana 

 
 

 

Il 23 agosto è nata Viola 
Spagna. 
Ad Andrea, a Giulia e a 
Francesco vanno le nostre 
felicitazioni. 
 

 

 

 

 

il nostro 
APIM 

(Azione di Pubblico 
Interesse Mondiale) 

 
 

 
 
Riceviamo nuove foto dal 
RC di Tanauan (Filippine) 
relative al nostro intervento 
APIM. 
E’ con grande 
soddisfazione che le 
pubblichiamo. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
AUGURI  

                di 
BUON 

COMPLEAN
NO 

 
 

 

 

 

Giorgio BENAGLIA 
6 settembre 

 

 

Carlo SCARAVELLI 
21 settembre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORMA 

 

 

 
 
 
 
Gentilissime Socie e Carissimi Soci 
del Rotary Padrino, 
l'anno Rotaractiano è iniziato e si 
preannuncia ricco di iniziative 
interessanti, sia nell'ambito 
dei services suggeriti dal Distretto 
2070, sia in relazione alle nuove 
esperienze di formazione dei soci 
e alle attività del gruppo sul 
territorio. 
Il nostro Rotaract quest’anno si 
compone di dodici soci e questo 
numero è in linea con quello 
degli altri Clubs del Distretto. 
Desideriamo presentare le 
attività del Club alla Cit-
tà promuovendo iniziative rivolte 
specialmente agli studenti delle 
Scuole Superiori per destare in 
loro interesse alle tematiche a 
noi più care e coinvolgerli nella 
vita di Club. 
Il Direttivo 2011-2012 del Club è 
così costituito: avremo la 
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sottoscritta Elisa Casari come 
Presidente, Giovanna de Marinis 
come Vice Presidente, Anna 
Soresina come Past President, 
Elisabetta Marina Sacchi e 
Marco Gandolfi come Segretari, 
Carolina Zecchi come Prefetto, 
Gabriele Zanichelli come 
Tesoriere, e come consiglieri 
Cecilia Alessandri, Isabella 
Benatti, Alberto Casari, Federica 
Martelli, Francesco Paterlini. 
Saranno ricoperte cariche 
distrettuali da tre nostri soci, un 
ulteriore motivo d'orgoglio che fa 
onore al nostro Club e 
rappresenta un'occasione di 
crescita personale e confronto 
con altre realtà. 
Cecilia Alessandri ricoprirà la 
carica di Prefetto Distrettuale, 
Federica Martelli sarà membro 
della Commissione Distrettuale 
Comunicazione e Stampa e 
Alberto Casari sarà Delegato di 
Zona, per cui s'interesserà dei 
rapporti tra i soci dei Clubs del 
gruppo Eridano ovvero tra i 
Rotaract Clubs di Parma, Parma 
Est, Salsomaggiore Terme e 
Reggio Emilia. 
Questo faciliterà l'organizzazione 
degli eventi di gruppo e degli 
Interclub. 
A livello distrettuale abbiamo già 
in programma la conclusione di 
un gemellaggio coi Clubs di 
Firenze Certosa e Mirandola già 
iniziato a fine giugno di questo 
anno. 
Come Service gradiremmo 
mantenerci al servizio di Ant e 
Airc attraverso la distribuzione 
rispettivamente delle stelle di 
Natale e delle arance della 
salute e della Casa di Riposo RSA 
di Guastalla dove andremo a far 
compagnia agli anziani nel 
periodo delle feste natalizie. 
Sarebbe anche nostra intenzione 
portare un sorriso nel reparto di 
Pediatria presso l'Ospedale di 
Guastalla trascorrendo qualche 
pomeriggio in compagnia dei 
piccoli ricoverati. 
Vorremmo anche ricreare i 
caminetti come momenti 
d'incontro e ritrovo di gruppo per 
organizzare conviviali sui temi 
dell'ambiente (il nostro territorio e 
i suoi spazi verdi; energie 
rinnovabili), dello sport (apnea e 
nuovi sport basati sulla con-
centrazione e sull'auto-controllo), 
della salute (alimentazione, 
alcool e tabagismo e corretti stili 
di vita per una vita sana 

all'insegna della prevenzione), 
dell'arte (artisti del territorio 
reggiano), della musica (musical 
e nuove forme di espressioni 
musicali), della letteratura (il 
tema dell'amore nella letteratura 
shakespeariana). 
Altre tematiche verranno definite 
nel corso dell'anno in base alle 
idee dei soci e ad argomenti 
d'attualità. 
La fiducia nel nostro gruppo 
compatto, volenteroso e 
collaborativo, la presenza al 
nostro fianco di un Rotary 
padrino attento alle nostre 
esigenze e sempre molto 
stimolante ci porta a sperare in 
un'annata meravigliosa! 
Cordiali saluti. 
 
 

Elisa CASARI 
Presidente Rotaract Guastalla 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Rotary Club Guastalla 
il Presidente 

 
 
 
Carissimi amici rotariani, spero 
che le vacanze estive siano 
state rigeneranti per tutti voi, 
anche perché ci attende un 
anno piuttosto impegnativo. 
A tal proposito, e facendo 
nostri gli ottimi suggerimenti 

che il Governatore ci invia, 
riteniamo opportuno chiede-
re a tutti noi il massimo 
impegno soprattutto per 
incrementare il numero dei 
soci ed allargare il nostro 
effettivo quanto più possibile 
alle giovani generazioni. 
Pensiamo pertanto di attivare 
diverse iniziative in grado di 
diffondere il nobile messaggio 
rotariano e farlo giungere al 
maggior numero di persone 
possibile. 
Come vi ho accennato 
durante la nostra ultima 
conviviale vorrei che il 
coinvolgimento di voi tutti 
fosse massimo, quale spinta 
propulsiva delle iniziative di 
club. Ci piacerebbe inoltre 
che voi tutti foste protagonisti 
con suggerimenti ed 
interventi diretti, atti a 
migliorare ed arricchire il 
nostro club.  La prossima 
conviviale nella quale i nostri 
illustri soci ci descriveranno il 
progetto realizzato in 
Madagascar potrebbe essere 
un ottimo punto di partenza. 
Altro importante appunta-
mento del mese sarà la visita 
del Governatore, il quale ha 
chiesto di avere quante più 
informazioni sulla storia del 
nostro club auspicando una 
conviviale “concentrata e 
quanto più francescana 
possibile”. 
Cercheremo di fare del nostro 
meglio per accontentarlo. 
Buon Rotary a tutti. 
 
 
 

Vincenzo CECERE 
Presidente Rotary Club Guastalla 

 
 


